

Für den perfekten Klang

Bad.Z.
26.3.
2003

Gottenheimer Musikverein mit neuen Instrumenten

GOTTENHEIM(eh). Ein neues Glockenspiel, Trompete und ein Bariton-Saxophon kann der Musikverein jetzt sein Eigen nennen. Möglich wurden die Neubeschaffungen durch ein gutes finanzielle Polster. Rechner Lothar Schmidle konnte einen positiven Kassenbericht trotz der Käufe vorweisen. Die Gemeinde und eine große Zahl von Freunden und Förderern hatten erhebliche Mittel für den Musikverein gespendet.

Falls der Finanzplan 2003 es möglich macht, sollen in Kürze eine Oboe und Pauken angeschafft werden. Der Vorstand werde nach neuerlicher Prüfung der Finanzlage darüber entscheiden, informierte der Vorsitzende Lothar Dangel die Mitglieder in ihrer Hauptversammlung.

Die Zahl der Aktiven wuchs im vergangenen Jahr auf 42 an und beim Nachwuchs sind 22 Jungmusiker in der Ausbildung. Dirigent Andreas Thoman lobte die gute Probenarbeit. Grundlagen für den musikalischen Erfolg seien auch die

Probenwochenenden. Derzeit bereite sich die Kapelle auf das Kirchenkonzert im Mai vor.

Die Partnerschaft zwischen der Gottenheimer Schule und dem Musikverein wurde im vergangenen Jahr mit einer Urkunde besiegelt. Mit der neuen Verbindung soll die musikalische Förderung der Kinder verbessert werden. Natürlich hofft der Verein auch in eigener Sache Jungen und Mädchen für seine Jugendabteilung begeistern zu können. Beim jüngsten Ensemble-Wettbewerb in Breisach schnitt das Vororchester erfolgreich ab. Das Klarinettenquartett und die Rhythmusgruppe erhielten von der Jury jeweils die Bewertung „sehr gut“.

Die Wahlen ergaben folgendes Ergebnis: Lothar Dangel, Vorsitzender; Lothar Schmidle, Rechner; Rainer Dangel, Richard Dellenbach, Kurt Hartenbach, Stefan Schmidle, alle Beigeordnete. Bestätigt wurde der Vorstand der Jugendabteilung mit Katharina Gerdes und Daniel Heitzler an der Spitze.